



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | SÁBADO 14 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,447 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



**ALEKS SYNTEK**  
**Celebra sus 50 con reencuentro**  
El cantante mexicano habla del posible retorno del grupo que formó con Michel Rojkind y León Chiprut para 2020



**UN DURO RETO**  
**Canelo contra Kovalev**  
Es oficial, el campeón mundial medio del CMB, Saúl Álvarez, tendrá que subir dos divisiones para enfrentarse al ruso el 2 de noviembre en Las Vegas, Nevada.



## PIERDE BRILLO LA OPOSICIÓN

### Guaidó, acusado de vínculos con el narco

El líder opositor venezolano fue exhibido en unas fotografías posando con miembros de una banda criminal de Colombia; el mandatario Nicolás Maduro lo acuñó como la "madre de todos los escándalos". **Pág. 32**

## LORENZO CÓRDOVA

### Confía INE en que Corte tumbe la Ley Bonilla

Lorenzo Córdova espera que los ministros invaliden esta ley porque de lo contrario se convalidaría un grave atentado a la democracia y al Estado de derecho y "entonces deberíamos preocuparnos". **Pág. 12**

## EU AMENAZA EXPORTACIÓN

### Violencia pone en riesgo al aguacate

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos amenazó con suspender la certificación al aguacate mexicano, un requisito indispensable para la exportación del producto, por la violencia que hay en Michoacán, luego de que el pasado 16 de agosto a un agente estadounidense le robaron una camioneta en Ziracuaretiro, mientras llevaba a cabo operativos de vigilancia sanitaria. El gobernador Silvano Aureoles reconoció que la advertencia emitida por Washington se debe a la inseguridad en el estado. **Pág. 7**



## Más de ocho horas bloquean aeropuerto

Elementos de la Policía Federal que se niegan a incorporarse a la Guardia Nacional cerraron Circuito Interior, bloqueando toda posibilidad de acceso a la Terminal Aérea I. La tensión fue en aumento conforme los manifestantes se negaban a dialogar, pese al llamado del secretario de Seguridad Pública -vía Twitter-. El gobierno capitalino facilitó transporte para algunos paseantes, pero fue insuficiente. El conflicto con los policías inconformes cumple más de dos meses. **Pág. 21**

## EMPUJAN NUEVA FÓRMULA FISCAL

# Quieren gobernadores corregir el presupuesto

CECILIA CONDE, Diario de Querétaro

### Se reunirán con el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, el 30 de septiembre

QUERÉTARO. Los gobernadores exigieron iniciar un diálogo para lograr una reforma a la Ley de Coordinación Fiscal que garantice una distribución más equitativa de los recursos. El presidente de

la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Francisco Domínguez Servián, llamó a sus homólogos a buscar un diálogo con las autoridades federales antes de pensar en acciones más

drásticas, luego de que Javier Corral y José Rosas Aispuro, gobernadores de Chihuahua y Durango, respectivamente, advirtieron que dejarían el Pacto de Coordinación Fiscal.

"No amagaríamos, propondríamos un cambio de fórmula a la ley de coordinación fiscal", aseguró el también gobernador de Querétaro.

El gobernador de Guanajuato, Diego Sinhué Rodríguez Vallejo, dijo que es necesario que los estados recuperen dinero que recaudan en impuestos para poder ejecutar obras de infraestructura y desarrollo.

El mandatario de Guerrero, Héctor Astudillo, también demandó un mayor equilibrio en el presupuesto. **Pág. 26**

ESCRIBEN	Francisco Fonseca	Pág. 14
	Jorge Gavino	Pág. 15
	Catalina Noriega	Pág. 15
	Tania Avilés	Gossip

